



LES RÉSULTATS

Gibert Péréa Front national	29,77 %
Patrick Martinenq PS	19,78 %
Arthur Paecht DVD	11,84 %
Anthony Civettini PC-Front de gauche	10,55 %
Sandra Torres UMP	8,59 %
Denise Reverdito Europe écologie Les Verts	8,44 %
Gérard Beccaria (Modem)	2,84 %
Alain Chapparo (NC)	2,77 %
Fathi Bousbih (DVD)	2,64 %
Joëlle Arnal (NPA)	2,28 %
Patrice Moulun (POI)	0,49 %

FN-PS au
des Seyne

Gilbert Péréa (FN) est candidat sortant, Patrick

Un peu partout dans le centre-ville, les commentaires allaient bon train, hier matin. Sur la victoire de l'OM face au PSG surtout mais, un peu aussi, à propos des résultats du 1^{er} tour des élections cantonales de la veille.

Dans les deux cas, « des scores attendus ». Et puis, l'OM qui gagne, ça fait toujours plaisir. La victoire du candidat FN, Gilbert Péréa, en revanche, ne reçoit pas le même accueil unanime. Pas, en tout cas, place Laïk, où Georges et Henri rejoignent Alain quand il dit : « On va lui faire prendre le maquis au FN, dimanche prochain pour le 2nd tour! » Aucun danger, selon eux, de voir l'extrême droite remporter les élections : « Martinenq reste le plus près de la classe ouvrière. Et on n'a jamais vu un gars du FN dans les manifs de travailleurs. » Dans le groupe à côté, toujours face au kiosque, on « pronostique » aussi la victoire du candidat socialiste, avec, même, « 55 % des voix ».

Un second tour serré?

Difficile, étrangement, de trouver un seul des nombreux sympathisants FN dans ce coin-là. Presqu'autant qu'un supporter



Malgré l

du PSG. leillée c
pha lit
s'émeu
Mais ce
surprise
Entre le
litaire é
comme,